

Dijual Rumah berkelas Eropa, Super Nyaman White House 6

Jl. Gas Alam, Sukatani, Tapos, Depok

Image not found or type unknown







































Rp. 904,999,950

Deskripsi

Tentang White House Premier 6

White House Premier 6 berlokasi di Jl. Gas Alam, Sukatani, Tapos, Depok merupakan perumahan mewah minimalis dengan lokasi strategis di wilayah Depok. Memberikan kenyamanan dari hunian yang indah dan fasilitas yang lengkap.

Spesifikasi White House Premier 6

Perumahan ini memiliki tiga tipe unit yaitu:

1. 80 (Type 73-80/ 73-80) (Rumah 3 Kamar Tidur, 2Kamar Mandi, 1 Carport untuk satu mobil)
2. 72 (Type 45-105/ 72) (Rumah 3 Kamar Tidur, 2 Kamar Mandi, 1 Carport untuk satu mobil)
3. 90 (Type 61-87/90) (Rumah 3 Kamar Tidur, 2 Kamar Mandi, 1 Carport untuk satu mobil)

Fasilitas White House Premier 6

White House Premier 6 merupakan hunian yang memiliki fasilitas yang memudahkan para penghuninya. Beberapa fasilitas yang melengkapi hunian ini diantaranya CCTV, dan area taman yang luas.

Rute Menuju White House Premier 6

Rute untuk sampai ke White House Premier 6 adalah anda bisa berpatokan dengan GT Cimanggis 2 yang membutuhkan 5 menit perjalanan.

Tentang White House Premier

White House Premier merupakan perusahaan pengembang properti yang sudah menghasilkan proyek White House Premier 6.

Rumah Sakit di Sekitar White House Premier 6

Akses kesehatan sangat mudah ditemukan disekitar hunian adalah 5 menit ke Meilia Hospital Cibubur.

Pusat Pendidikan di Sekitar White House Premier 6

Banyaknya institusi pendidikan dengan kualitas terbaik yang bisa anda temui di White House Premier 6 yaitu 5 menit ke SMK Taruna Baja, 5 menit ke SD Kawan Belahar, dan 5 menit ke SMP Taruna Baja.

Pusat Perbelanjaan di Sekitar White House Premier 6

White House Premier 6 juga menawarkan kemudahan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, pusat perbelanjaan yang bisa anda temukan adalah 5 menit ke Pasar Sukatani, 5 menit ke Super Indo- Gas Alam, dan 5 menit ke Cibubur Junction.

Sarana Lain di Sekitar White House Premier 6

Berlokasi strategis juga membuat White House Premier 6 sangat mudah menjangkau banyak sarana lain seperti 5 menit ke gerbang tol Cimanggis 2, dan 5 menit ke Stasiun LRT Harjamukti.

Setelah baca ini jangan di tunda lagi, segera atur jadwal survey.

Perumahan ini sangat murah dan cepat sekali laku.

Jangan sampai menyesal tidak kebagian Unit nya.

Info Hubungi :

Fast Respon TLP/WA

Klik profil

Detail Properti

Fitur	Keterangan
Tipe Bangunan	Rumah
Luas Tanah	82
Luas Bangunan	90
Kamar Tidur	3
Kamar Mandi	2
Car Port	1
Sertifikat	SHM
Fasilitas	Balkon, Gimnastik, Lahan Parkir, Kolam Renang, Dapur, Musholla, Arena Bermain, Taman, Keamanan 24jam, Tempat Ibadah, Danau, Area Komersial, Trek Lari